
次に、２０１５年度の役員選任および新旧役員の紹介
があり、松本さん、内山さんが地区委員として新たに就任
されました。退任者は２人で、齊藤副分会長がまず挨拶に
立たれ、在任中に何回か健康上の問題があったことを懐か
しく語られました。また、中小路地区委員は濃い人間関係
が築けたことを感謝されました。退任のお二人は会場から
温かい慰労の拍手を受けていました。長い間のお世話をあ
りがとうございました。

５月２５日（月）に１３４名の会員を集めて支部総
会が今年も京都タワーホテル９階「八閣の間」を会場に
して開催されました。当日は雲一つない青空の中、天空 再々に、永田支部長から本年度の活動方針が示されま
に突き刺るように京都タワーがそびえ立っていました。 した。会員の年齢構成が幅広くニーズは多様化傾向にあり
今年は健康セミナーを含めて３部構成で開催され、恒例 社会環境の変化も激しい中、京都支部の良き伝統を継承し
となりました文化作品展も同時に開催されました。 つつ次世代に繋がる活動を目指すと説明がありました。

第一部の総会は、会員１４名、配偶者３名の計１７ 支部だよりでは引続き齊藤さんのご協力を得るとともに、
名の物故者のご冥福を祈り黙祷を捧げて総会がスタート 「健康づくり」活動では初めての女性リーダーが担当する
しました。第一部の司会を担当する萩原副支部長が議長 ことも紹介されました。
に指名され、議事の進行を担当しました。 その後、引続いて２０１５年度の会場費やバス代の高
その後、永田支部長から冒頭の挨拶があり、支部運営の 騰に対応した予算計画が丹羽会計より説明を行いました。
ご協力にお礼を述べるとともに、今年も支部役員が一枚 次の質疑応答では、おふたりからセキュリティ等に関する
岩となって支部運営を推進することを約束されました。 ことと、松愛会本部の資金運用に対する提案内容などにつ
続いて４月１８日に開催された松愛会全国大会について いてご意見をいただきました。
報告を行い、松愛会本部の抱える現状と課題、今年度の その後、２０１５年度の活動方針、活動予算等全ての議案
方針等についても説明いたしました。 について満場一致で承認されました。

次に、松愛会本部から来賓でご来場の脇濱副会長に 続いて、初めて作成したカラー刷りの同好会紹介冊子
健康づくり活動は今年も引き続き継続し「親しい楽しい を使って支部活動の紹介を行いました。また、支部活動や
喜び合える松愛会」を目指すとご挨拶いただきました。 同好会活動の功労者に感謝状や表彰状が授与され、上村弘

続いて、議長から社長メッセージが披露された後に、 太郎様、三宅宏一様、佐野美喜江様、橋本秀夫様、山中聖
永田支部長が再び登壇し、京都支部２０１４年度の活動 平様の５名に感謝状等が授与されました。
報告として“まるごと爽健”活動の取り組みに対し、一 最後に泉地区委員の発声のもとに松愛会スローガンが力強
応の成果を得たことに謝辞を述べました。その後、丹羽 く唱和され、第一部を終えました。
会計より２０１４年度の会計報告を行いました。
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京  都  支  部  だ  よ  り ２０１５年８月1日 （１） 

２０１５年度役員紹介 退任役員挨拶 

永田支部長の挨拶 ２０１４年度会計報告 質疑応答 喜びの受賞者 

京都支部総会 

参加者が集まってきます 

2015年度 京都支部総会開催            
～支部の良き伝統を継承しつつ次世代につながる活動を～ 
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<第２部　記念講演　「先進医療と受診方法」>
引続き第２部では「先進医療と受診方法」と題して

講師に三井住友海上あいおい生命保険㈱関西企業営業課
から清原寿彦様をお迎えして記念講演を開催しました。

癌患者は今後二人の内一人が羅患すると言われてい
ます。癌をピンポイントで治療する先進医療として「粒
子線治療」が注目されています。また、白内障手術につ
いても「多焦点眼内レンズを用いた水晶体再建術」を紹
介いただきました。これらの先進医療については正しい
情報と経済的な負担についての知識が必要です。

仕事や他の役目の傍ら、厳しい時期もありました
が、７年間を無事過ごせました。知人もほとんどいな
い中で、最初は不安でしたが、他の事業場出身の多く
の方々と知り合えて貴重な７年間を過ごせました。在
任中、二度のキセキ（鬼籍）に入りかけましたが、キ
セキ（奇跡）的に生還し、今後も仕事を続けていきた
いと思っています。

今後の皆様方のますますのご健勝とご活躍を祈念
＜第３部　昼食懇親会＞ し退任の挨拶といたします。有難うございました。
初めに来賓を代表して半導体デバイス労組の南執行

委員長からご挨拶をいただきました。来年の参議院選挙 振り返りますと、地区委員を引き受けるきっかけ
では企業内から候補者を立てることが紹介されました。 になったのは、新会員懇談会後の二火会に参加したこ
引き続いて９０歳を越えられ、ますますお元気な左京区 とだと思っています。懐かしい先輩方との再会や新し
の和邇博様ご発声の乾杯で昼食懇親会が開宴しました。 い会員様との出会いなど、定年退職後に人との関係が

疎遠になる中、人との関わりの濃い２年間の活動をさ
せていただきましたことは貴重な経験です。これから
は、一会員として支部活動に参加いたしますのでよろ
しくお願いします。

京都支部には女性会員が全国で一番多く在籍します
が、今回３３名の女性会員が参加されました。
第３部の懇親会では女性が人気者で、テーブルの周りに
は多くの人が集まって大輪の花が咲き誇ります。何をお
話されているのでしょう。現役時代に共に苦労したこと、
楽しかったこと等、話が尽きることがなく、やがていつ
の間にか予定の時間が迫ってきました。今年は松愛会の
脇濱副会長様に京都支部の今後の発展を祈って締めてい
ただき閉会となりましたが、会員の皆さんはいつまでも 今年から地区委員を務めさせていただく松本史朗と
名残り惜しそうに、ほろ酔い気分で帰路につきました。 申します。現役時代は、テレビ事業部でカラーテレビの

試作組立から試作材料の手配まで、試作業務一筋で会社
生活の大半を送りました。定年後は渓流釣り１本で楽し

んでいましたが、ＬＵＭＩＸの広角から望遠までのコン

パクトカメラに出会い、若い時に中断した蝶の写真撮影

を再開し、写真同好会に入って写真三昧の日々です。
今回ご縁があり、向日市と支部行事参加受付の担当

になりました。松愛会活動はあまり参加していませんの
で分からないことばかりでご迷惑をおかけするかもしれ
ませんが精一杯頑張りますので宜しくお願いします。

伏見区西部の地区委員を担当させていただくことに
なりました内山久敏と申します。私の主な社内経歴は管
球事業部、松下電子、照明事業本部照明社、ＥＳ社ライ
ティングで光源の商品技術、商品企画、海外事業企画な
ど担当して参りました。定年後はジョギング、ゴルフ、
旅行など体を動かすことを心がけて実践しております。

会場の隣では「文化作品展」が開催され、大勢の方 今回ご縁があって前任者の中小路陽紀さんより引き
が熱心に作品をご覧になっていました。今年は、絵画、 継ぎました。会員相互の親睦と友愛の促進に尽力して参
写真、陶芸、手工芸等、３４名の方から６２点の作品が りたいと考えております。皆様のご指導とご協力をお願
出品され、展示会場は大いに賑わいました。 いします。

＜松本地区委員＞

＜内山地区委員＞

＜齊藤地区委員＞

＜中小路地区委員＞

京  都  支  部  だ  よ  り ２０１５年８月1日   （２） 

セミナーが始まりました 熱心に傾聴する皆さん 

南執行委員長様のご挨拶 和邇様の乾杯で開宴 

展示会盛況でした 名残り惜しそうです 

齊藤地区委員 中小路地区委員 

＜２０１５年度 退任地区委員＞  

松本地区委員 内山地区委員 

＜２０１５年度 新任地区委員＞  

女性が主役です 脇濱副会長の締め 
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今年の桜の季節は雨が多く、桜を愛でる期間がいつ
もより短く感じた人も多かったでしょう。
２０１５年４月１４日（火）この日も朝から雨に降られ
ましたが、１６時過ぎより京都四条河原町のビアホール
「ミュンヘン」にて、新会員８名と地区委員１０名の計
１８名で新会員懇談会を開催いたしました。
新会員懇談会はいつも松愛会・京都支部の概要の説明と
懇親会の二部構成で行っています。

第１部は今回の世話役である中小路地区委員の司会
でスタートしました。まず、永田支部長から歓迎の挨拶
の後に、松愛会京都支部の生い立ち、活動内容、活動方
針等が説明され、その後に、新会員全員から自己紹介を
していただきました。今年度の新会員のみなさんは色々
な趣味をお持ちのようで、歩くのが好きな方、写真の好
きな方、それぞれの生活を楽しんでおられます。また、
勤めている方もおられます。次に地区委員からも担当地 第１部の様子とは違って、ビールを飲みながら打ち解
域、出身事業場などの簡単な自己紹介を行い続いて同好 けた雰囲気で新会員の方と接することができました。
会活動について説明しました。同好会活動については、 新会員の方と二火会の常連の皆さんとは今日が初め
今回からカラー刷りの同好会紹介冊子を新作しましたの ての出会いにも関わらず、旧知の間柄のように親しく
で、この冊子を利用して説明しました。新作の同好会紹 会話が進みました。数名の方は同好会活動に大いに興
介冊子はカラー色も鮮やかで、同好会活動の楽しさが直 味を持たれたようで、将来に手応えを感じました。
に伝わってきます。 宴もたけなわの頃、名残が惜しまれる中で永田支部
なお、この冊子は京都支部総会後に京都支部の全会員に 長の中締めで閉会となりました。京都支部では新会員
配布されます。最後に記念撮影をして終了しました。 の方々の支部行事への参加を心待ちにしております。

第２部は二火会の体験も兼ねた親睦交流会です。 若い会員をたくさんお迎えして、支部活動がより活発
萩原副支部長に進行のバトンを繋いで二火会に参加の方 化することを願っております。若い会員の皆さん、よ
々にも新会員から簡単に自己紹介をしていただきました。 ろしくお願いいたします。

京  都  支  部  だ  よ  り ２０１５年８月1日 （３） 

新会員、支部役員全員での記念撮影 

中小路地区委員の進行で開会 受付の準備は整いました 永田支部長の挨拶 説明を聞く新会員の皆さん 

新作された同好会説明冊子 

二火会での新会員自己紹介 第２部乾杯でスタート ビールが美味しい 

食事が弾みます 永田支部長の中締め挨拶 常連の方も盛り上がりま

京都支部新会員懇談会、二火会とコラボ開催 

第1部：京都支部概要説明会風景 

第２部：新会員懇親会と二火会コラボ開催風景（ビアホール、ミュンヘン） 
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５２人もの多くの参加者となりました。
前週実施した際には後半で筍が見当たらなくなり、１週間
後の収穫の有無が心配でしたが竹の成長の早さには本当に
驚きです。天候にも恵まれ沢山の筍を収穫する事ができま
した。今回は前回以上に家族連れが多く、中にはピクニッ
ク気分で参加している母子もいました。筍を持ち帰った皆
さんのご家庭では、しばらく色々な種類の筍料理が食卓に
並ぶことでしょう。

筍を育成するには竹林の伐採が必要です。来年も沢山
今年は、４月に２回開催されました。1回目は１１日 の筍が採れるように、これからも竹林伐採作業などのボラ

（土）で、私ども、京都支部のメンバーの他に、デバイス ンティア活動にご協力をお願いいたします。
労組とそのご家族やスタッフも加わって参加者は総勢で３ 初めての方も、大歓迎です。ご参加ご希望の方は予め京都
６名でした。前日から降り続く雨が心配でしたが当日の早 支部の地区委員までご相談ください。
朝には雨も止んで無事に実施することが出来ました。

実施に先立ち永田支部長から挨拶のあと、今年２０年
目を迎えた阪神淡路大震災の１月１７日の慰霊の集いで竹
を切り出して慰霊用の竹筒を長年送り続けてきた私どもに
感謝状が贈呈されたことの紹介がありました。続いて、デ
バイス労組のスタッフから作業についての諸注意があり、
その後筍掘りが始まりました。休憩を境に、前半には沢山
の筍を収穫しましたが、後半は思うように収穫が進みませ
んでした。それでも参加者の全員が、少なくとも３個以上
筍を収穫して満足げな表情をしていました。
筍を持ち帰った参加者のご家庭では当日の食卓が筍料理で
賑わったことでしょう。

２回目は１８日（土）にも筍掘りを楽しみました。
当日は、前週と違って晴天に恵まれたこともあって、総勢

【２０１５年度支部行事計画】 【同好会活動】<スケジュール> 【支部異動情報】　　　　（敬称略）
月 日 曜  京都歩こう会  第4又は第2金曜日  入会･転入･転出･その他

 友愛訪問  ゴルフ同好会  第1木曜日  1,348 <入会>尾本幸三郎･高橋孝夫

9 28 月  秋のレクリェーション  麻雀同好会  第２･第４木曜日 <死亡>立石彰  <転出>延命久司

10 13 火  ６５歳節目懇談会  ｸﾞﾗﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ同好会  毎週水曜日  1,349 <入会>関道雄･弘田淳士

11  北部会員懇談会＜仮＞  二火会（ﾂｰｶｰの会）  第2火曜日 <退会>高畑誠一

12 6 日  同好会･ＯＢ懇談会  京都･学ぶ会  9/14(月)･11/9(月)  1,349 <入会>濱田和孝･垣本隆司

1 18 月  新春懇親会＜仮＞  絵手紙同好会  第２･第４火曜日 <死亡>川村庄治･國方義信

4  新会員懇談会  ボウリング同好会  第3木曜日  1,351 <入会>小林勇･松永誠之･山田徳治

 長岡京竹林整備活動  写真同好会  第2木曜日 <転入>中村順治･花岡厚美

 鴨川を美しくする会  パソコン同好会  第1金曜日 <死亡>有村一朗･小林普  <退会>米田千恵美

【地区委員担当地区及び連絡先】 ※　京都支部だより編集委員

上京区・中京区 西脇　武和  075-801-4626 長岡京市(東)･大山崎町 藤田     潔  075-955-5990

伏見区（中） 萩原　慶一  075-571-4851 右京区・西京区(東) 泉　 　 明  075-335-2101

伏見区（東） 冨上　博美※  090-8166-8061 西京区(西)･長岡京市(西) 石野　雄三  075-954-4419

下京区･南区 丹羽　　弘※  075-314-2139 府下北部(女性会員を含む) 栗山  　茂  0771-24-2255

東山区･山科区 細野　　修  075-573-3521 伏見区(西) 内山　久敏  075-933-6994

北区・左京区 長行司  達 ※  075-761-4202 向日市 松本　史朗  075-963-6030

山科･南･伏見区（中･東） 今田さち子※  075-592-9370 長岡京市(東･西)･向日市 小南　博子  075-672-0978

中京･右京･西京区(東･西) 森岡　早苗  075-802-1435 伏見区(西)･大山崎町 　　〃

北･左京･上京･下京･東山区 舌　よし江  075-761-0509 ◇女性地区委員は女性を担当

地区委員 電話番号電話番号

東
　
分
　
会

担当地区 地区委員

西
　
分
　
会

担当地区

行　事　名

社会貢献活動

4
月

会員数

5
月

9～11月

下旬

2
月

3
月

中旬

京  都  支  部  だ  よ  り ２０１５年８月1日 （４） 

・・・竹林整備ボランティア活動・・・ 

       ～今年も筍掘りを楽しみました～ 

贈呈を受けた感謝状 慰霊用の竹灯籠 

頑張って掘ってね 筍が出てきた 

筍掘り開始 筍掘り作業説明 全員で集合写真 

女性も頑張ります 

  
健康保険に関するご相談について、専用窓口が開設されました 

健康保険相談窓口 ０１２０－８７８８６３ 
  フリーダイヤル 
（平日９時～１７時） 

http://www.shoai.ne.jp/kyoto/syakai_kouken/20150411tikurin/13.jpg
http://www.shoai.ne.jp/kyoto/syakai_kouken/20150418tikurin/4.jpg
http://www.shoai.ne.jp/kyoto/syakai_kouken/20150418tikurin/10.jpg
http://www.shoai.ne.jp/kyoto/syakai_kouken/20150411tikurin/3.jpg
http://www.shoai.ne.jp/kyoto/syakai_kouken/20150418tikurin/5.jpg

